

Los organizadores de la feria del libro de Durango donan 400 títulos a la biblioteca

La agrupación cultural Gerediaga ha donado unas 400 publicaciones a la biblioteca municipal de Durango, entre los que figuran las 360 novedades de la última edición de la feria literaria y discográfica que se celebra en este municipio. Además, distribuirá entre el resto de las bibliotecas municipales del Duranguesado un número similar de títulos de las mismas publicaciones, dentro de una iniciativa que ha permitido repartir en los últimos años 5.200 publicaciones entre los centros públicos de esta comarca, informó hoy Gerediaga en un comunicado.

La 41 Feria del Libro y el Disco Vasco, que se desarrolló del 6 al 10 de diciembre pasados, ofreció en su catálogo de títulos de nueva edición 246 libros, 45 discos, 24 revistas, 16 publicaciones electrónicas y otras publicaciones en otros soportes. Según precisaron a EFE fuentes de Gerediaga, que cada año organiza este certamen, este grupo ha donado a la biblioteca municipal de Durango un ejemplar de cada uno de esos títulos, además de otros que fueron publicados a lo largo del pasado año 2006. Esta agrupación viene haciendo estas donaciones desde el año 2001, después de que sus representantes repararan en que en su sede de Astola no había espacio suficiente para almacenar cada año las novedades literarias y discográficas. Estos volúmenes son regalados por las editoriales y casas de discos a la agrupación Gerediaga, que recibe dos ejemplares por cada publicación.

Estas donaciones forman parte del fondo conocido como "Jose Luis Lete", una denominación en recuerdo del miembro del consejo de dirección de Gerediaga, fallecido en 1987, y uno de los promotores de la renovación de la feria en la década de los ochenta.